

## Jornada de socialización sobre el POZ Norte

### SECRETARÍA DE PLANEACIÓN PROMUEVE UN NORTE CON FUTURO

- **La exposición de motivos, la cartografía y la última versión del proyecto de decreto del POZ Norte se encuentran en la página de la entidad [www.sdp.gov.co](http://www.sdp.gov.co)**

Bogotá D.C., 26 de enero de 2010. En el marco del proceso de información sobre el Plan Zonal del Norte, que busca un desarrollo ordenado y planeado de esta parte de la ciudad, la Secretaría Distrital de Planeación realizará el próximo 28 de enero a las 8:00 a.m. en el auditorio de Compensar ubicado en la Avenida 68 No. 49 A-47, una jornada de socialización.

Durante el evento presidido por la Secretaría Distrital de Planeación, María Camila Uribe Sánchez, se abordará el modelo urbanístico en el POZ NORTE, el tema financiero y de gestión, entre otros. Asistirán como moderadores del encuentro: Guillermo Herrera, Director de Desarrollo Territorial del Ministerio de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial, Ana María Ibáñez, Directora del CEDE de la Universidad de los Andes y Andrés Arango, Presidente de Ospinas & Cia S.A.

A esta actividad han sido convocados los representantes de los dotacionales ubicados en el sector, academia, alcaldes locales, juntas administradoras locales, organismos de control, el Consejo Territorial de Planeación, Curadurías, gabinete distrital, delegados del Ministerio de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial, CAR, ambientalistas, representantes y senadores por Bogotá así como los Concejales de la ciudad, entre otros.

Igualmente, la Secretaría Distrital de Planeación habilitó el correo **[poznorte2010@sdp.gov.co](mailto:poznorte2010@sdp.gov.co)** para recibir los comentarios y sugerencias de la ciudadanía sobre la exposición de motivos, la cartografía y la última versión del proyecto de decreto del POZ Norte que se encuentran en la página de la entidad [www.sdp.gov.co](http://www.sdp.gov.co) desde el pasado lunes 25 de enero del año en curso.

La ausencia de una reglamentación en este sector de la ciudad por varios años ha originado incentivo a una ocupación no planificada o ilegal, ausencia de infraestructura de servicios públicos, congestión vial, deterioro de la riqueza ambiental por ejemplo, los elementos de la estructura ecológica principal se encuentran aislados y los habitantes vierten sus aguas servidas a pozos sépticos y vallados sin tratamiento.